

## Cotiza dólar a \$12.30 a la venta (Reforma 08/08/11)

Última modificación 08.08.2011

Cotiza dólar a \$12.30 a la venta (Reforma 08/08/11) Las operaciones en el BBVA Bancomer mostraban que la divisa americana se compraba en 11.95 y se vendía en 12.25 pesos. Foto: Archivo En el AICM el dólar estadounidense se negociada en 12.25 a la venta y en 11.10 a la compra Ernesto Sarabia Ciudad de México (8 agosto 2011).- Luego de que el viernes pasado, por primera vez en la historia económica, la calificación soberana de Estados Unidos fuera degradada por Standard & Poor's, el peso mexicano inicia el lunes con números en contra. En el mercado de menudeo, en Banamex, el dólar de Estados Unidos se recibía en 11.90 y se ofrecía en 12.30, es decir, 15 centavos más que el pasado 5 de agosto. Las operaciones en el BBVA Bancomer mostraban que la divisa americana se compraba en 11.95 y se vendía en 12.25 pesos. Y en las instalaciones de la terminal aérea de la Ciudad de México, el dólar estadounidense se negociada en 12.25 a la venta y en 11.10 a la compra, revela información de Consultoría Internacional Banco. La noche del viernes 5 de agosto, la calificadora Standard & Poor's informó que había rebajado el rating de la deuda americana a AA+, desde "AAA". La agencia argumentó que el plan de consolidación fiscal que acordaron recientemente el Congreso estadounidense y la administración de Barack Obama se quedó corto respecto a lo que, en opinión de Standard & Poor's, hubiera sido necesario para estabilizar la dinámica de la deuda del gobierno norteamericano. La degradación de la nota significa que existen ciertas dudas en la capacidad del gobierno norteamericano para pagar su deuda en el mediano y largo plazos. En el mercado de mayoreo, el tipo de cambio se adquiría en 12.1712 y se ofrecía en 12.1962 unidades por divisa de la Unión Americana. El primer día de la semana ha comenzado con pérdidas para la moneda mexicana ante el dólar de Estados Unidos, por lo que la paridad tiene su principal soporte en 12.12, luego podría irse a 12.09, mientras que hacia arriba podría alcanzar el nivel de 12.18 y después el de 12.2250 pesos por dólar, señalan analistas de Base Casa de Bolsa. La agencia Standard & Poor's recortó la calificación crediticia de EU a "AA+" con perspectiva negativa, debido a que las medidas destinadas a reducir el déficit podrían no ser suficientes y a la diferencias evidentes entre los objetivos de republicanos y demócratas, indicaron. Para la intermediaria financiera, a pesar del recorte en la calificación de EU, los bonos del Tesoro avanzaron ante un incremento en la demanda de activos de menor riesgo. El rendimiento de notas a dos años cayó al nivel récord de 0.2547 por ciento, mientras que el bono a 10 años se sitúa cerca de su menor nivel en el año en 2.494 por ciento. Por otro lado, existen especulaciones de que el Banco central Europeo compró bonos de Italia y España ante el incremento en la incertidumbre. El rendimiento del bono de Italia se ubica en 5.361 por ciento después de cinco días consecutivos por arriba del 6 por ciento y el rendimiento del bono de España cayó a 5.242 por ciento.